十人十色

2学年 学年だより ^{令和6年3月7日発行VOI.7}

寒さはまだ残っていますが、日差しの変化に春を感じるようになりました。月日が経つのは早い もので、本年度も残すところ本日の修了式のみとなりました。さて、この時期になると「もう2年 生も終わりか」、「あっという間の1年だった」と感じる人が多いのではないでしょうか。時間の流 れとは不思議なもので、年を重ねるにつれ、時間の流れを早く感じると言われています。私も高校 生の時の1日と社会人になった今の1日ではどちらが短く感じるか問われれば、すぐに社会人です と答えます。そして、皆さんであれば 小学生のときの1日と高校生の今の1日、どちらが短く感 <mark>じる</mark>か問われれば、多くの人が今の1日の方が短い気がすると答えるのではないでしょうか。 これ は気の持ち様ではなく、「ジャネーの法則」という心理的な研究結果が出ています。この法則では 「時間の体感経過の早さは、年齢に比例して加速する」とあります。時間は皆に平等であり、同じ 時間軸を過ごしているのに不思議ですよね。但し、これには原因があり、人は「経験したことがな いこと」をやっている時、それが強く印象に残り時間を長く感じるのだそうです。小さい頃は見る もの、遊ぶこと、学ぶこと、取り組むこと、そのどれもが初めてであり、日々成長の毎日です。し かし、大人になるにつれて経験が増えていくと、いつしか「経験」が「こなす」になっていくので す。1日、1か月、1年を長く感じるのは、成長しているサインなのかもしれませんね。皆さんの 高校生活も残り 1 年です。新しいことに挑戦する年にすることで、「1 年間長かったけど、頑張っ た」、「進路活動が大変だったけど有意義な1年にできた」など、新しいことを経験する1年にして いってください。皆さんの更なる成長を願っています。

保護者の皆様、本日で第2学年が修了し、ちょうど来年度の今頃は卒業式を迎えます。1年後には全生徒が次の進路先を決めて、堂々と卒業証書を受け取る姿をご覧頂けることと思います。1年間、皆様の温かいご支援とご協力に対して、学年団一同、深く感謝しております。ありがとうございました。

2 学年主任・1 組担任:湯田 大輔

「強き人はよく耐える。よく耐える人を強者という。」

教育家・農政学者であり、旧 5000 円札の肖像として有名な新渡戸稲造の言葉です。これは言葉通り、様々なことに対して耐えられる人こそが、強い人であるという意味です。人間が「耐える」ために重要なものが「心」を鍛えることです。生きていれば、つらいことや逃げ出したいことはたくさんあります。しかし、「心」を鍛えていれば、それを乗り越えることが可能になります。そして、それを最も鍛えられるのが高校生の時期だと私は考えます。皆さんはこの 1 年間、多くの経験を積み、飛躍的に「心」を鍛え、成長できています。来年度も、学業や行事、進路活動など、あらゆることへ全力で立ち向かっていきましょう。そして、多くの成功を勝ち取るとともに、更なる強者へ近づくために、より一層、「心」を鍛えていってください。

2 学年副主任・3 組担任: 吉武 智裕

2年生态激表で

次に皆さんが登校するときには、3年生です。次の進路へ向かうと同時に成人する年でもあります。3年生として文理でやるべきことをしっかりやることはもちろん、その先の進路を考えた行動をしてみてください。春休みに必要なことは人それぞれ違うと思いますが、自分に必要だと思うことをやってみてください。

2組担任:湯田 桃菜

2年生になり、日々の学校生活や体育祭、文化祭などの行事で、自分で考え、行動する場面が増え、みなさんの成長した姿をみることができました。これは、みなさんが色々なことに積極的に挑戦して、成功体験だけでなく、失敗からも学んだ成果です。今後もこの経験から学ぶ姿勢を大切にして、更に成長していってくれることを期待しています。

4 組担任: 森川 知美

私は皆さんに後悔のない学校生活を送ってほしいと思っています。なぜなら、取り戻すことのできない本当に貴重な時間だからです。同じ年の子が何人もいて、様々な活動を共にできる環境は今後ありません。「もっと〇〇しとけばよかった」なんて卒業時に言わないようにするために、残り1年間をどう過ごしていくべきか考えてみてください。

副担任:濵谷 優貴

あまり実感が湧かないかもしれませんが、2年生に進級した当時よりもできることがさらに増え、この1年間で大きく成長することができました。4月からは最上級生となり、いよいよ高校生活の集大成となる1年が始まります。春休みは十分に時間をかけて2年生の反省を行ない、新しい気持ちで3年生の目標を設定していきましょう。

教務主任・副担任: 増茂 俊樹

行事系统

3月

4月

11日(月)~14日(木) 春期講習《昼食不要》 15日(金) 第2回進学クラス判定試験

3年生の初登校日は4月5日(金)です。

※玄関前に新クラスと教室の場所が掲示されるので確認をしてください。(昼食なし)